

La Peugeot de Argentina reintegró a los despedidos y concedió aumentos salariales

(AFP, IPS, EFE, ANSA y PL)

Buenos Aires, 2 de octubre. — El conflicto laboral que unos 5 mil 500 trabajadores mantenían, desde mediados del mes con la empresa automotriz Peugeot, quedó solucionado imprevisiblemente esta noche.

Cuando todo hacía suponer que la situación conflictiva iba a agravarse con el correr de las horas, la empresa resolvió reintegrar la totalidad de los trabajadores despedidos —unos 300— y otorgó un aumento salarial que, con otras bonificaciones, llegará al 22.3 por ciento, es decir un 0.7 por ciento menos que lo exigido por los operarios desde un principio.

La solución del diferendo iniciado el 17 de septiembre fue alcanzada al cabo de una jornada de intensas gestiones entre los representantes de la empresa y los trabajadores.

El reintegro de los obreros cesantes incluye también a los 2 miembros de la comisión interna de la fábrica, instalada en Berazategui, a unos 40 kilómetros al sur de Buenos Aires.

El trabajo será reanudado normalmente mañana miércoles, según sendos comunicados emitidos esta noche por la Peugeot y el sindicato.

Por su parte, unos 2 mil operarios de la fábrica automotriz Chrysler aguardaban la respuesta de un pedido similar al efectuado por los trabajadores de Peugeot, en el que solicitaban un aumento salarial del 23 por ciento. No se descartaba,

según medios sindicados, que de no ser positiva la respuesta al pedido adopten medidas de fuerza.

¿3 MESES DE ARRESTO AL GENERAL MENEÑEZ?

El comandante en jefe del Ejército, teniente general Roberto Viola, se reunirá en el curso de esta semana con todos los generales de división para pasar revista a los recientes sucesos que determinaron la destitución del general Benjamín Menéndez.

Menéndez se sublevó contra Viola y exigió su destitución como comandante en jefe, disgustado por la reciente liberación del editor periodístico Jacobo Timerman.

COMENTARIOS DE LA PRENSA

El diario Buenos Aires Herald dice hoy que si hubiera existido paridad de fuerzas en la rebelión del fin de semana encabezada por el general Luciano Benjamín Menéndez contra el comandante en jefe del Ejército, general Roberto Viola, "el país pudo haber sido arrestado a una guerra civil".

"Aun a pesar de que esta terrible posibilidad, remota, tal vez, pero no por ello menos real, fue esquivada, la ancha hendidura revelada por el levantamiento alentará a los enemigos del gobierno, tanto los de la extrema derecha como los de la extrema izquierda, a continuar con su faena de demolición", dice el periódico en un editorial.

Agrega que la acción de Menéndez "con toda seguridad ha tornado al país más vulnerable a los conspiradores totalitarios, que lo que nunca lo fuera".

Añade que el fundamento del proceso de reconstrucción nacional iniciado por los militares en marzo de 1976 "era la unidad de las Fuerzas Armadas", la que ahora "está claramente rajada" y "debe recomponerse antes que los enemigos de la democracia comiencen a sacar partido de las brechas abiertas".

Por su parte, el diario La Nación, también en un editorial, dice que la rebelión de Menéndez puso en relieve "disidencias internas allí donde el más alto interés nacional exige orden y cohesión".

Finalmente, expresa que "no hay un sólo esfuerzo que merezca ser realizado; no hay una sola gota de sangre ni una lágrima que puedan derramarse fuera de lo que la patria necesita todavía para concentrar sus fuerzas y su inteligencia, tanto en la derrota de la subversión cuanto en la movilización de los recursos que afiancen las posibilidades de progreso, en orden y justicia".

La Nación destaca que el general Menéndez "no era un jefe más en la institución", sino una personalidad dotada y señalada por los atributos naturales de un típico caudillo militar".

Según La Nación, las "limitaciones del episodio y la forma y prontitud en que llegó a su fin, deberán llenar el ánimo general la impresión de que más que el amago, lo que habrá de computarse para el futuro, es la solidaridad activa de la casi totalidad de los cuadros militares con el respeto por el orden jerárquico y la estabilidad del proceso".

MAS PEDIDOS POR CAMPORA

El Comité Peruano de Solidaridad con el Pueblo Ar-

gentino demandó al gobierno de ese país que otorgue de inmediato salvoconducto a Cámpora.

En una declaración pública, el comité manifestó que a las razones de derecho que obligan al régimen argentino a otorgar el salvoconducto para la salida de Cámpora, se suman ahora razones de índole humanitaria.

Por otra parte, un recurso de habeas corpus solicitando la libertad de un académico que fue sobreesido por la justicia pero aún permanece detenido fue presentado ante la justicia argentina.

Se trata de Horacio Micuchi, ex profesor de la Universidad de la Plata.